

校長室の窓から 97

070827 中太っ子が、元気に戻ってきた！！

今日から、2学期がスタートしました。雨の影響か、朝から蒸し暑く、子供たちは汗だくの登校です。

始業式では、6年生の立山登山の姿を紹介し、2学期はぜひ「あいさつ」を頑張っていこうという話をしました。

また、これまでに引き続き、「チャレンジ」と「思いやり」の合い言葉を大切にしてほしいと呼びかけました。

始業式の後は、教室ごとに担任の先生と夏休みの思い出について話し合ったり、夏休みの自由研究を披露し合ったりしました。

4年生の教室では、学年全員が集って夏休みの思い出を語り合う活動が行われていました。担任の先生お二人のおもしろエピソードに思わず大笑いする様子が見られ、楽しいなごやかな時間となっていましたようです。

5年生の教室では、グループのチームワークを活かした協力ゲームを行っていました。久しぶりに友達と力を合わせたり、語り合ったりすることで、「やっぱり学校って楽しいな」と思ってくれたら嬉しいです。

まだまだ暑い日は続きます。

子供たちの中には、2学期のスタートに不安や倦怠感を感じていた子供もいるかもしれません。少しずつ学校生活のリズムを取り戻し、リラックスしながらスタートを切れるように、子供たちの表情や体調に留意しながら指導していきたいと思います。



愛と信の仲よし

中太閣山小学校長 堀かおり